

AkzeptierenDie auf unserer Website verwendeten Cookies helfen uns, unsere Services für Sie zu verbessern. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. Nähere Informationen



11.10.2018 Die WEGA auf geheimer Mission in der AKH Kinderklinik

Wega-Superhelden zu Besuch bei unseren SchülerInnen in der Kinderklinik /AKH.
Eine tolle Aktion der Wiener Polizei!

Hier der Link zum Polizei TV Video der WEGA:

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=2176812785683879&id=115203485178163



